

- 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

★ 生徒がデザイン「せとっぴー」

平尾中学校（今村典盟校長）は10月23日、総合的な学習の時間を利用して、道の駅だんだん市場で長島のPR活動を行いました。

この日は、長島をもっと町外に広めようと活動しているキャラクター班の1年から3年までの14人が訪れ、同駅の駐車場と花壇などを清掃。その後生徒らは、来客者に元気なあいさつを交わし、黒之瀬戸大橋と町木の椿の花をアレンジし、自分らでデザインしたキャラクター「せとっぴー」が付いた自家製のTシャツやしおり、キーホルダーを販売しました。

3年の渡大誠くんは「キャラクターは町がもっと有名になるよう考えた。今日は笑顔で失礼のないよう販売に心がけたい」と話しました。鹿児島市から来た田元宏子さんは「生徒らが手がけた心温まる品物を子どものプレゼントに買いたい」とキーホルダーを手にしていました。



メインキャラクター「せとっぴー」が入った商品を販売↑

★ ハロウィンで英語を学ぶ

長島町英会話教室

町英会話教室によるハロウィンパーティーが10月13日、長島町開発総合センターで開催されました。

この取り組みは、町内11の小学校の児童を対象にした英会話教室の一環。当日は、小学校1年生から4年生の英会話教室の児童65人が参加しました。

会場の大ホールは、外国で実際に行われているハロウィンの雰囲気を感じてもらおうとかぼちゃで作ったお面やおばけなどが多数飾られ、ハロウィン一色となっていました。パーティーでは、英語で自己紹介し、ダンスや英語の質問に○×で答えるゲーム、仮装ゲームなどで楽しみました。

参加した伊唐小4年の堂寄小羽さんと高橋ちひろさんは「ハロウィンに興味があり昨年から参加している。いろいろなゲームをみんなとできて楽しかった」と話しました。



↑仮装ゲームで海賊などに見事に変装し、会場は大盛り上がり

←英語で質問され○×で答える子どもたち

あんなこと、こんなこと、耳より情報